



MSC MARKTREDWITZ

MOTORSPORTCLUB MARKTREDWITZ e.V. IM ADAC



ADAC

Ortsclub im
ADAC Nordbayern e.V.

12. ADAC-Automobil-Clubsportslalom -Sonntag, 10.Mai 2015

-Vorbericht-

Auftakt der Pylonen-Artisten

(gpp) – Die dritte Station ihrer Saison 2015 führt die Nord-Ost-Oberfränkischen Pylonen-Artisten zum Motorsportclub (MSC) Marktredwitz. Auf dem weiträumigen Gelände des Autohofes Thiersheim und einigen angrenzenden Straßen des Thiersheimer Gewerbegebietes geht es am **Sonntag, den 10 Mai** beim inzwischen 12. Kösseine-Automobilslalom für die Autosportler um weitere wichtige Punkte für den NOO-Pokal, den Regional-Pokal Oberfranken, den nordbayerischen ADAC-Pokal, die Oberfränkische Meisterschaft des BMV (Bayer. Motorsport-Verband) und den Franken-Slalom-Pokal sowie den immer beliebter werdenden Slalom-Gleichmäßigkeitspokal.

Den Auftakt der Pylonen-Hatz gestalten ab 9 Uhr die serienmäßigen Fahrzeuge der Gruppe G, ab 12:30 Uhr fahren die 'nur' leicht verbesserten Fahrzeuge der Gruppe F und nach einer kurzen Mittagspause 'stürmen' dann die verbesserten Boliden der Gruppe H ab 14 Uhr den Parcours. Den Abschluss dieses mit Sicherheit hochkarätigen Motorsport-Tages bilden ab etwa 15 Uhr die Besitzer und Fahrer von verschiedenen Youngtimer-Fahrzeugen, bei denen es jedoch nicht mehr um die schnellste gefahrene Zeit geht, sondern darum, innerhalb dieses Gleichmäßigkeits-Wettbewerbs im ersten und im zweiten Wertungslauf die annähernd gleiche Zeit zu erreichen. Aus den zeitlichen Abweichungen nach oben oder unten ergibt sich innerhalb dieser immer populärer werdenden, gleichmäßigen Automobilsport-Sparte die Klassifizierung.

Zuschauer sind rund um den Thiersheimer Autohof jederzeit gerne willkommen und für das leibliche Wohl ist im Autohof zudem bestens gesorgt.

Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.msc-marktredwitz.de.

Gerd Plietsch

